

Concert : les bonnes notes de la Sainte-Cécile

L'Harmonie fanfare rudipontaine et son orchestre junior ont mis Édith Piaf à l'honneur

La salle polyvalente était bien remplie, samedi soir, comme tous les ans d'ailleurs, à l'occasion du concert de la Sainte-Cécile.

Cette année, le premier morceau *Les Allobroges*, joué également par les clairons n'a pas été dirigé par Jean-Paul Klinguer, mais par Aline Breney, jeune chef d'orchestre qui a la responsabilité du pupitre des clairons, une façon de mettre les jeunes sur le devant de la scène.

Cette soirée, musicalement très diversifiée, a nécessité des heures de travail de la part de tous les musiciens. Le public a, en tout cas, apprécié à sa juste valeur la prestation finale.

Cette année, les musiciens ont rendu hommage à Édith Piaf dans un morceau intitulé *A tribute of Édith Piaf*, qui a suscité des applaudissements fournis.

Cinq nouveaux musiciens

Le public a aussi pu se rendre compte des progrès effectués par les jeunes musiciens de l'orchestre junior, à travers des morceaux comme *Circus*

march d'Andrew Waltkin ou bien encore *Music from pirates of caribbean* de Klaus Badelt.

L'Harmonie a été renforcée cette année avec l'arrivée de cinq nouveaux musiciens dont Pascal Colin au clairon, Léo Ciresa à la trompette, Justine Perugini à la clarinette, Samuel Mougey et Alexis Courgey aux percussions.

Du sang neuf qui montre que l'Harmonie a encore de beaux jours devant elle et ce pour la plus grande joie des nombreux spectateurs qui assistent régulièrement aux concerts.

Lors de la soirée, plusieurs élèves de l'école de musique en fin de cycle ont été récompensés par Gaston Veya, maire délégué de Vermondans, et par Marcel Liegeois, adjoint. Il s'agit de Léo Ciresa à la trompette, Justine Perugini et Annah Verrier à la clarinette, Samuel Mougey et Alexis Courgey aux percussions et Anne-Sophie Marthoud à la flûte. Florian Perugini a reçu également la médaille de la Ville pour la fin du 2^e cycle.

L'Harmonie donne rendez-vous le 22 décembre à 20 h 30 pour le concert de Noël en l'église de Pont de Roide, un moment toujours très attendu.